



San Francisco de Campeche, Camp; a 28 de junio de 2023

A un año del proceso electoral del 2024 morena se está organizando en alianza con los Partidos Verde Ecologista de México, y del Trabajo.

...La alianza busca el bien común del pueblo, por encima de los particulares o de grupo

...Con esta alianza ahora se gobierna a más de 90 millones de mexicanos.

El dirigente del Comité Ejecutivo Estatal de morena Campeche, Erick Reyes León y del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Andrés del Valle Laisequilla, confirmaron la alianza para ir en coalición con el Partido del Trabajo, como muestra de la organización a un año de los comicios del 2024, donde repetirán la fórmula ganadora para arrasar con triunfos en 9 entidades, diputaciones locales y el municipio de Campeche para obtener 33 millones de votos en todo el país.

Durante la conferencia de prensa “La mañanera”, en presencia de integrantes del CEE de morena, y del PVEM; el dirigente morenista destacó esta gran alianza que busca el bien común de los ciudadanos, con un círculo de trabajo, unidad y transformación en beneficio de Campeche, dejando de lado los intereses particulares, o de grupo, anteponiendo el interés del pueblo, no como en antaño cuando las fuerzas políticas eran comandadas por una sola persona.

Hizo hincapié en los logros alcanzados con la alianza Juntos Haremos Historia que se han consolidado a nivel nacional, y desde 2021 ha logrado el triunfo en 15 estados de la República, tan sólo en 2021 se ganó Baja California, Baja California Sur, Campeche, Colima, Michoacán, Nayarit, Sonora, Sinaloa, Tlaxcala y Zacatecas; en 2022, Hidalgo, Oaxaca, Quintana Roo y Tamaulipas, en 2023 el Estado de México, y recientemente en 2024 el Estado de México que hace realidad que hoy se gobierne a más de 90 millones de mexicanos.

“Esta alianza se ha hecho con el pueblo, pero también con fuerzas políticas que han ayudado a que llegue la transformación en el país, en días recientes los anunció el dirigente nacional, Mario Delgado, y desde que llegó nuestro Presidente, en el 2018 se fortaleció la alianza, estamos a gusto trabajando con ellos y en los próximos días haremos lo propio con el Partido del Trabajo”, agregó.

Dijo que no hay tiempo que perder para seguir visitando casa por casa, revolucionando conciencias, como se ha hecho desde que tomó protesta la gobernadora, Layda Sansores para seguir organizando al movimiento rumbo al 2024, al tiempo que invitó a la concentración el próximo 1 de julio para conmemorar el triunfo histórico del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Por su parte el dirigente y delegado nacional del Partido Verde Ecologista de México, Andrés del Valle Laisequilla, significó que están listos para sumarse, abonar al trabajo y construir el proyecto con los liderazgos para ir de la mano a continuar el trabajo de territorio y organización como lo han realizado con el trabajo en las cámaras, desvinculados totalmente de los partidos de la derecha, actualmente reconstruido pero con un trabajo y militancia firme.

Reyes León también destacó que con el tema de los aspirantes a la Coordinación de la Cuarta Transformación están siendo ciudadanos para evitar sanciones. Pidió a quienes tengan aspiraciones a que actúen con madurez política y altura de miras hasta el próximo 6 de septiembre cuando se retome el tema local, y que respeten sus horarios laborales.

Estuvieron presentes la secretaria general, Elda Castillo Quintana, el secretario de Organización, Enrique Bravo; la secretaria general del PVEM, Jessica Mayor Pérez, el secretario de Organización de este partido, Ángel Eduardo Lizama Canul, y el coordinador Territorial y de Enlace, Alfredo Tress Jiménez.